

L'ONU condamne une attaque contre une communauté indienne du Brésil



Nations Unies, 22 juin, (RHC).- Victoria Tauli-Corpuz, rapporteuse spéciale de l'ONU pour les droits des peuples autochtones, a condamné la récente attaque contre la communauté Guarani-Kaiowá, survenue dans l'état brésilien de Mato Grosso do Sul, au cours de laquelle un indien Kaiowa a été tué et 10 autres blessés dont un enfant.

Dans une note, cette fonctionnaire de l'ONU a déploré le fait que les autorités fédérales et de l'état de Mato Grosso n'aient pas pris des mesures rapides pour prévenir la violence contre ces populations autochtones.

Pour sa part, le Conseil Indien Missionnaire a dénoncé qu'il s'agit de la 25^e agression des paramilitaires après l'assassinat en 2013 du leader indien, Terena Osiel Gabriel. L'attaque aurait été lancée par des fermiers et des tueurs à gage.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/97718-lonu-condamne-une-attaque-contre-une-communaute-indienne-du-bresil>



Radio Habana Cuba